

# 武庫南小だより

笑顔であいさつ 根気よく学び 思いやりの心をもつ

学校通信 2月号  
令和4年2月1日

尼崎市立武庫南小学校  
校長 小寺山 道久

## 春に向けての準備

今年2月4日が立春、そしてその前日の3日が節分になります。寒さはまだ厳しいものの、太陽が少し高くなり、日（昼）が長くなってきて感じます。木々もよく見ると新しい芽が出てきています。また、今年旧暦の正月が2月1日ということもあり、アジアの国の中には春の訪れとともに、新年を祝っている人々もいます。6年生がオンライン交流をした中国鞍山市の小学校に年賀状を送っていましたね。



さて、「2月は逃げる」ともいわれていますが、学校生活においては次の学年に向けて、まとめをするとしても大切な月です。生活のリズムは大丈夫ですか。朝遅れずに登校すること、正しい姿勢で学習に取り組むこと、自分だけではなく周囲の人やモノを大切にすること、宿題や自主学習を忘れないことなど。一つ一つ確認してください。もちろん新型コロナウイルスの感染予防に努めることも忘れずに。

## 感謝の気持ちを伝えよう

12月、1月の生活目標は「ありがとうを見つけよう」でした。何気ない皆さんの1日にはいろいろな人が関わっています。家族はもちろん、友達であったり学校の先生であったり、地域の人であったり…。自分に関わってくれている人のことを、ちょっと考えてみてください。そして何かの機会に「ありがとうございます。」って伝えてください。スマイルカードも使ってくださいね。また、1年間使った机やイス、教室や校舎も感謝の気持ちを込めて手入れをしてください。武庫南っこは思いやりの心をもって、しっかり感謝の気持ちを伝えられる子ども達であってほしいです。

### お知らせ

保護者の皆様におかれましても、新型コロナウイルス第6波が猛威を振るう中、感染予防に努めていただき感謝申し上げます。市教育委員会から「学校園において新型コロナウイルス感染者が確認された場合の休業の取り扱いについて」の通知にありました通り、学校全体の臨時休業はできる限り行わず、学級（学年）閉鎖で対応するようになりました。感染状況によっては午前中に下校させる場合もありますので、どうぞご協力をお願いいたします。